

Kapolsek Gunungpuyuh Pimpin Patroli Malam, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Mar 23, 2024 - 15:14



Gunung Puyuh - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi – Sukabumi – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Gunungpuyuh, Kapolsek Gunungpuyuh, AKP MaulanaArief, mengambil inisiatif untuk memimpin langsung patroli malam, Ditemani oleh sejumlah personel kepolisian dari polsek Gunungpuyuh, Kapolsek Gunungpuyuh berkeliling menyusuri jalanan dan lingkungan sekitar wilayah hukum Polsek Gunungpuyuh guna memastikan keamanan tetap terjaga di malam hari, Jum'at (22/03/2024).

Selama pelaksanaan patroli, Kapolsek Gunungpuyuh tidak hanya berfokus pada pengawasan kegiatan di wilayah tersebut, tetapi juga menyempatkan waktu untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, beliau memberikan himbauan kamtibmas secara langsung kepada warga sekitar, mengingatkan mereka tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama terutama. Beberapa pesan yang disampaikan oleh Kapolsek Gunungpuyuh antara lain adalah tentang pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat

dalam menjaga lingkungan yang aman, apalagi selama bulan ramadhan ini agar dalam melaksanakan ibadah dapat melaksanakannya dengan khusyu dan tenang, serta pentingnya melaporkan setiap kejadian atau perilaku mencurigakan kepada pihak berwenang, Selain itu, beliau juga mengingatkan tentang bahaya tindakan kriminal dan pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan di sekitar lingkungan mereka. Kehadiran Kapolsek Gunungpuyuh dalam patroli malam ini juga merupakan bentuk komitmen dari kepolisian untuk selalu hadir dan siap memberikan perlindungan kepada masyarakat, khususnya di waktu-waktu yang rawan. Dengan adanya patroli malam yang dipimpin langsung oleh Kapolsek, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan ketenangan bagi seluruh warga Kecamatan Gunungpuyuh. Kapolsek Gunungpuyuh, AKP Maulana Arief Mengatakan, Pelaksanaan patroli malam dengan menyampaikan himbauan kamtibmas secara langsung kepada masyarakat menunjukkan komitmen yang kuat dari kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semoga kerjasama antara kepolisian dan masyarakat terus terjalin erat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua."tutupnya.